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本年度第３６回 通算１７５７回 

２０２４年６月１１日（火） 
出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 5/28 修正出席率 

７３名 ３２名 ５２．２％ ６７．７％ 

 ゲスト：（なし）  ビジター：メークアップ受付２名

★会長あいさつ           太田稔会長 

皆さん、こんに

ちは。先週の水

曜日に東三河分

区の会長幹事会

が砥鹿神社であ

りました。ガバ

ナー補佐の挨拶

が終わって直ぐ

に乾杯になりました。各クラブの会長と幹事が、自

分のクラブの活動報告をするのですが、1 人３分の

持ち時間のところ、ご自身の年度を頑張られたので、

５分とか長い人は１０分話されました。予定時間を

かなり超過していたようでした。 

 ７日の金曜日に豊川市防犯協会の総会がありまし

た。ひまわり農協本店の５階で行われ、５階の部屋

に入ったのは初めてでした。防犯協会の総会と暴力

追放連絡協議会の総会を一緒にやりました。同じ会

には商工会で大場さん、来賓席には柴田浩志さんが

出席されていました。総会後に場所を変えて懇親会

が行われました。会長ということで様々な会に出席

をさせて頂き、貴重な体験をすることが出来ました。 

 今日の例会も退任の挨拶となっています。宜しく

お願いします。 

★幹事報告             池田弘幹事 

次回の本年度最終例会について 

ガバナー賞等の受賞クラブについて 

★理事・役員・各委員長の退任あいさつ 

樅山修一直前会長 

 直前会長という

ことで、特に何も

しておりませんの

で、特に報告する

ことはありません。 

ちょっと思った

ことを話します。

今年はロータリー

休日が多くて例会の回数が少なかったと感じた人も

いると思います。林さんにそのことをお話したら、

「修ちゃんの時も少なかったんじゃないの」と言わ

れました。会長が終わると例会が少なく感じのかな

と思いました。調べてみましたら、私の時は４２回

例会をやりました。今年度は、次週の例会で３７回

で５回少ないです。林さんの時は４０回で私の時よ

りも２回少なかったです。ＲＩの規定で、少なくと

も月に２回の例会をやってくださいとのことですの

で、当クラブの例会は２４回以上やっています。例

会を毎週毎週やっていると、新会員の募集の妨げに

なってしまうかもしれません。ＲＩでは、出席は義

務ではなくて、機会として考えてと言っているよう

です。私も入会して暫くは毎週毎週の例会に出るこ

とが大変だと思ったり、ロータリー休日があると嬉

しく思ったことを思い出します。会長幹事が例会の

回数を減らすことは、とても勇気がいる決断であっ
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たかと思います。例会を減らすことで色んな可能性

も出てくると思います。例えば、会費の値上げを防

止することにつながります。１回の例会にかける費

用を増やすことや夜の例会を会費無しで行うこと、

鰻の日をもう１回増やしても良いかと思いました。

１年間ありがとうございました。 

竹本裕一職業奉仕委員長 

 職業奉仕委員長を

務めました。今年は

３回の職場見学例会

を行わせて頂きまし

た。毎回、多くの皆さ

んにご参加いただき

まして誠にありがと

うございました。会場の案内に苦労したり、駐車場

に苦労したりということはありましたが、何とか無

事に３回の例会を終えることが出来ました。１年間

ありがとうございました。 

大場篤社会奉仕委員長 

 社会奉仕委員長

を務めさせて頂き

ました。１年間の活

動としては、担当例

会は１回、地区の社

会奉仕委員長会議

が２回あり名古屋

に行きました。あとは、豊川市社会福祉協議会の評

議委員があて職でついてきましたので、その会議が

３回あり、今月に４回目の会議に出て終了となりま

す。 

 担当例会は、昨年の９月２６日に財団補助金事業

の例会ということで、未就学児童の交通安全教室支

援を行いました。LED の交通安全教室用の信号機の

セットを豊川市に寄付をさせて頂き、八南保育園で

交通安全教室を行いました。実際には、豊川市との

打合せは早川会員が段取りをしてくれまして、諸々

は事務局がやってくれまして、私は当日行って司会

をするだけだったという感じでした。先日の豊川市

の８１周年で表彰をされました。皆様のお蔭をもち

まして無事に務めることが出来ました。１年間あり

がとうございました。 

 

 

 

柴田陽一ニコボックス委員長 

 ニコボックス委員

長を仰せつかりまし

た。皆様方にまずも

って御礼を申し上げ

ます。貴重なポケッ

トマネーを徴収させ

て頂きまして心から

御礼を申し上げます。ありがとうございました。 

 全例会、代理を立てることなく無事に出席をでき

まして、職務を無事に完遂出来ましたことを報告さ

せて頂きます。坂口副委員長、関係者の皆さんにも

絶大な協力を頂きこの場をお借りして御礼申し上げ

ます。１年間ありがとうございました。 

林博宣ロータリー情報委員長 

 ロータリー情報委

員長を務めさせて頂

きました。委員会は

主に２つの仕事があ

ります。１つは新会

員の入会式の歓迎の

言葉を言います。も

う１つは新会員の研修をすることです。 

 新会員入会式の歓迎スピーチは、本年度は２名の

入会式がありました。永井さんと田中健一さんです。 

 新会員の研修は２回行いました。１回目は、河本

委員長の会員委員会と合同で開催させて頂きました。

２回目は、はくよ庵で開催させて頂き、小野パスト

会長と樅山パスト会長に講師を務めて頂きました。 

 １年間を通じて、委員会全体の会を開催すること

ができませんでした。パスト会長が多く所属されて

いる委員会となります。先輩の皆さん大変申し訳ご

ざいませんでした。１年間ありがとうございました。 

大木悦子米山奨学委員長 

 米山奨学委員長を

務めさせて頂きまし

た。今期は米山奨学生

の受入れはございま

せんでした。担当例会

を１回行い、皆さんに

寄付のお願いをさせ

て頂きました。１年間ありがとうございました。 

会報担当：乙部享祐・杉浦和人・原田浩史 


